
深尾 精一 委員 

 

＜共 通＞ 

○ 外部の委員に見てもらったから、良いというものではなく、様々な人達に、

情報をオープンにすることが必要である。その際は結果だけでなく、過程も

示すことが重要である。 

 

○ こういうものが進んでいるということをＰＲすることに努めた方が良い。 

 

＜オリンピックアティクスセンター＞ 

○ サブプールは、レガシー時に屋外デッキから施設内が見えるようにすると

面白い空間になる。（外観パースより） 

 

○ 大会時の外壁隅角部の外側の柱と内側壁面リブのラインのずれが気になる。

（外観パースより） 
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